

ALLOHEIM

Seniorenresidenz feiert Oktoberfest

REICHENBACH – Die Alloheim Seniorenresidenz Reichenbach hat mit ihren Bewohnern, Mitarbeitern und Gäste wieder das traditionelle Oktoberfest mit bayerischem Essen und Brezeln sowie diversen Getränken gefeiert – wenn auch in kleinerem Rahmen als sonst gewohnt. Für zünftige Musik sorgte Ulrich Frigo aus Greiz. „Der ein oder andere trug sogar eine bayerische Tracht, so dass wir unter Einhaltung aller Hygienevorschriften Oktoberfest-Flair in die Einrichtung holen konnten“, freut sich Einrichtungsleiterin Jana Becke. Um das Motto auch optisch zu untermauern, war der Veranstaltungsraum mit weiß-blauen Dekorationen geschmückt. |us